

Communauté Professionnelle  
Territoriale de Santé



## Le mot du président

### L'ÉQUIPE DE LA CPTS

**Président**  
*Julien Boehringer*  
**Vice-Président**  
*Dan Sellam*  
**Vice-Président**  
*François Kopp*  
**Secrétaire**  
*Pierre Olivier François*  
**Secrétaire-Adjoint**  
*Isabelle Raulet*  
**Trésorier**  
*Thierry Besnard*  
**Trésorier Adjoint**  
*Lionel Barrand*

**Coordinatrice**  
*Carine Schindler*

Chers membres de la CPTS Strasbourg,

Je suis ravi de vous retrouver pour ce deuxième édito, qui marque une période prometteuse pour notre CPTS.

Nous continuons à mettre en place les briques fondatrices nécessaires pour être une communauté essentielle sur le territoire, en complémentarité évidemment de l'existant. Je tiens à vous informer du premier rendez-vous qui a eu lieu le 17 avril dernier à la CPAM dans le cadre de la finalisation des fiches actions de notre projet de santé. Globalement, deux réunions sont programmées par mission. Nous avons débuté avec la mission 1 : accès aux soins. Cet édito vous propose un focus sur les parcours (mission 2).

Une dizaine de réunions est programmée afin de finaliser les objectifs et les indicateurs pour aboutir à la signature des Accords Conventionnels Interprofessionnels (ACI) avec la CPAM et la délégation territoriale du Bas-Rhin avant le 14 juillet 2024.

Cette étape représente une avancée importante dans notre mission puisqu'elle nous permettra d'obtenir les financement nécessaires au fonctionnement de la structure et à la réalisation concrète de notre projet de santé.

Je reste confiant quant au rétroplanning, grâce à notre engagement collectif, qui fait que nous y parviendrons avec succès !

Par ailleurs, la CPTS était présente lors de l'inauguration de la Maison Sport Santé le 12 avril dernier, dans ses nouveaux locaux, au 10 A boulevard de la Victoire, à Strasbourg. Je suis heureux d'annoncer que la Maison Sport Santé est également un point d'ancrage pour la CPTS Strasbourg, en nous permettant d'y avoir nos bureaux !

Ce partenariat reflète notre engagement vers une approche globale de la santé, mettant en avant l'importance de l'activité physique dans le bien-être général de nos patients, et plus généralement de la population.

Enfin, je tiens à souligner l'importance de la poursuite de nos rencontres avec nos partenaires. Ces échanges réguliers sont essentiels pour favoriser la collaboration et renforcer les liens au sein de notre réseau. Ensemble, nous sommes plus forts et je suis convaincu que notre engagement continu nous permettra d'accomplir des réalisations significatives à l'avenir.

En conclusion, je tiens à exprimer ma reconnaissance envers chacun d'entre vous pour votre contribution aux missions de la CPTS Strasbourg. Ensemble, nous sommes en train de façonner l'avenir des soins de santé à Strasbourg et je suis honoré de faire partie de cette communauté.

Bonne lecture.

Julien Boehringer - Président



# LE PROJET DE SANTÉ DE LA CPTS

## 4 missions obligatoires (socles)



## 2 missions complémentaires (optionnelles)



Des actions propres à chaque CPTS

## FOCUS SUR LA MISSION 2 : PARCOURS DE SOINS

Un parcours de soins est l'organisation des soins autour d'un patient porteur d'une pathologie.

Ces parcours ont pour vocation d'éviter les ruptures de soins des patients repérés en permettant une meilleure coordination territoriale des professionnels de santé pour favoriser la proximité de prise en charge et de suivi en optimisant les échanges interprofessionnels.

Ils permettent également d'accompagner les professionnels de santé en organisant des formations pluriprofessionnelles si nécessaire et de mutualiser certaines pratiques.

Dans le cadre de la seconde mission de la CPTS : "Parcours de soins", trois actions ont été retenues prioritairement :

Gérer et suivre la décompensation chez les patients atteints de troubles psychiatriques

Repérer les points de rupture afin d'améliorer le parcours des patients atteints de cancers pulmonaires

Travailler conjointement sur le lien Ville-Hôpital afin de mieux gérer les sorties d'hospitalisation des personnes âgées de plus de 75 ans

## LES PARTENARIATS AU FIL DE L'EAU

Durant ses deux premiers mois d'existence, La CPTS Strasbourg a d'ores et déjà pu rencontrer plusieurs partenaires tels que : l'ICANS, la maison de l'ETP, Horizon amitié, l'Inter-CPTS 67, le CIRDD, la cellule d'animation des acteurs en soins palliatifs, l'EHPAD des Mélèzes (groupe SOS), l'unité de chirurgie digestive de l'hôpital d'Hautepierre et la Maison Sport Santé de Strasbourg.

De nouveaux rendez-vous sont prévus et l'équipe rencontrera prochainement les maisons urbaines de santé du Neuhof et d'Hautepierre, l'EPSAN... Toutes ces réunions vont permettre de développer la communauté et la coordination entre les professionnels de santé, un des objectifs principaux de la CPTS.



## LA CPTS VOUS INFORME

Soirée à destination des médecins

La maison sport santé invite les médecins de Strasbourg à découvrir ses nouveaux locaux ainsi que ses dispositifs le mardi 14 mai à 19h.

Pour vous inscrire : <https://forms.office.com/e/df4jUiExmH>



## UN OUTIL À VOTRE DISPOSITION

Afin d'identifier l'offre de soins et de diagnostic de l'ICANS et de pouvoir joindre un service et faciliter le suivi ville/hôpital de vos patients pris en charge à l'ICANS, celle ci met à votre disposition son annuaire médical. Pour vous y connecter :

[https://www.icans.eu/assets/file/annuaire\\_medical.pdf](https://www.icans.eu/assets/file/annuaire_medical.pdf)

[PARTICIPEZ À LA MISE EN OEUVRE DE NOTRE PROJET EN ADHÉRANT ET EN REJOIGNANT LES GROUPES DE TRAVAIL : CLIQUEZ ICI](#)

## RESTONS EN CONTACT:



[CONTACT@CPTS-STRASBOURG.FR](mailto:CONTACT@CPTS-STRASBOURG.FR)



06 81 68 84 33